

PAJARA PRODUCCION DE PAPA AGRICULTORES CUESTIONAN EVALUACION DE SEQUIAS

De un 26 al 30 por ciento de la producción agrícola en el ámbito de la jurisdicción de la Región Agraria XVI ha sido afectado por la falta de lluvias, informaron los técnicos del Ministerio de Agricultura durante la reunión realizada ayer con la presencia de funcionarios del Banco Agrario y Productores.

Sin embargo, los productores cuestionaron este informe y manifestaron que era necesaria una evaluación más amplia, pues calculaban que la disminución de la producción ascendía al 50 por ciento.

Ante esta situación, el Ing. José Dagha del Castillo, del Ministerio de Agricultura señaló que se ha visitado las zonas productoras del valle del Mantaro y Tarma (Huasahuasi), habiéndose dejado únicamente sin evaluar los sembrados de la zona de Jauja por ser muy prematuro para saber si bajará o no su producción.

El Ing. Augusto Luza, presidente de la Organización Agraria en la Sierra Central, señaló que inclusive aquellos terrenos con riego habían sido afectados, debido al cambio climático que produjo altas temperaturas.

Estableciendo un promedio dijeron que normalmente por hectárea se produce 16 toneladas de papa, pero que ahora en algunos lugares sólo pro-

ducirán la mitad, y aún menos, aunque los técnicos del sector agrario enfatizaron que la producción está entre las 12 toneladas.